

# *Mensaje* del director general del ILCE

El Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa (ILCE) es un organismo vivo que se mantiene a la vanguardia y que continúa evolucionando, pero que preserva el mismo compromiso desde su fundación, hace 67 años. Enmarcado en este aniversario, también celebramos dos años del nacimiento de la Revista Nueva Educación Latinoamericana en este número, que se inició como un espacio destinado a dar voz a especialistas y figuras educativas que valoran y analizan cómo incorporar la tecnología en el proceso de enseñanza aprendizaje y en sus prácticas educativas; además de reflexionar en torno a las actividades cotidianas en los espacios escolares, académicos y universitarios.

Dos años, en los cuales se ha brindado una gran oportunidad para que docentes, estudiantes de posgrado y especialistas de distintos temas, den a conocer los frutos de su trabajo en investigación y experiencias docentes. Dos años, donde se han publicado más de cien artículos, en más de mil páginas, como puente de enlace y como puerta abierta a los diversos actores y figuras de la educación. Dos años en los cuales se han presentado los productos de la reflexión académica y en los que se ha convertido en pilar y plataforma hacia el aprendizaje y para difundir el conocimiento.

Nueva Educación Latinoamericana persigue los objetivos de proponer, articular e impulsar iniciativas y proyectos de comunicación educativa de vanguardia en consonancia con la misión del ILCE, por lo que les seguimos invitando a compartir y hacer suya esta revista por medio de la participación activa. Queremos saber lo que tienen que decir acerca de la educación en toda América Latina y el Caribe.

En el ILCE abrimos ventanas y dejamos una puerta abierta a la colaboración de todas y todos, sigamos construyendo, sumando esfuerzos y uniéndonos cada día más. Celebramos este segundo aniversario y trabajemos para celebrar un tercero y muchos más.

Finalmente, quiero reconocer y felicitar al equipo que hace posible la edición y publicación de la Revista Nueva Educación Latinoamericana, gracias a por estos dos años de talento, de arduo trabajo y de perseverancia. Sobre todo, a nombre del ILCE, envío un sincero agradecimiento a todas y todos los lectores y comunidades educativas en América Latina y el Caribe que siguen sus contenidos en cada nuevo número.

**Dr. Salvador Percastre-Mendizábal**  
**Director General**  
**Instituto Latinoamericano**  
**de la Comunicación Educativa**  
*Organismo Internacional*

Julio, 2023



WEBINAR  
**HORIZONTES**  
de la  
**educación**



**TODOS  
LOS  
JUEVES**



**17  
HRS.**  
CENTRO DE  
MÉXICO

**NO TE PIERDAS**  
nuestra webinar  
donde especialistas y  
personalidades del sector  
educativo abordan temas  
relevantes para impactar de  
forma propositiva y  
constructiva a los sistemas  
educativos de nuestros  
países en América Latina.

**CONOCER MÁS**